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BM für Inneres  

Anfragebeantwortung 
 
 
Frau 

Präsidentin des Nationalrates 

Mag. Barbara Prammer 

Parlament 

1017 Wien 

 
GZ: BMI-LR2220/1147-I/5/2010 

Wien, am         . Jänner 2011 

 

Der Abgeordnete zum Nationalrat Mario Kunasek und weitere Abgeordnete haben am        

18. November 2010 unter der Zahl 6906/J an mich eine schriftliche parlamentarische 

Anfrage betreffend „Abonnements in den Bundesministerien“ gerichtet. 

 

Diese Anfrage beantworte ich nach den mir vorliegenden Informationen wie folgt: 

 

Zu Frage 1:  
Mit Stichtag 1.10.2010 gab es im Bundesministerium für Inneres 586 Abonnements. 

 
Zu Frage 2:  
Es entstanden Kosten in Höhe von € 140.838,41; davon entfielen € 75.730,34 für 

Fachzeitschriften. 

 

Zu Frage 3:  
76. 

 

Zu Frage 4: 
Die Auswahl erfolgt ausschließlich nach dienstlichen Erfordernissen entsprechend der 

Geschäftseinteilung und wird von der für das Bibliothekswesen zuständigen Fachabteilung 

I/8 verwaltet. 

6837/AB XXIV. GP - Anfragebeantwortung 1 von 1




